

～ともに 豊かに～

大田原中学校

令和6年5月27日

文責：村上 大輝

☆白熱！ D-1グランプリ！



5月17日、D-1グランプリが開催されました。短い練習期間の中で、生徒たちが試行錯誤を重ね、一生懸命練習に励みました。4組の団結力をすべて出し尽くそうと意気込んで臨みました。結果は「学級対抗リレー：優勝」「第3学年の部：準優勝」「全学級対抗種目 連続回数記録：準優勝」を獲得しました。D-1グランプリ後の教室で、生徒の達成感や充実感に満ちた顔を見ると私も嬉しくなりました。

そして私がそれ以上に嬉しかったのが、学年団体種目の際の生徒の姿でした。4組は予選で負けてしまい、他のクラスが優勝したときの事です。悔しいはずの4組の生徒が、優勝したクラスに対して真っ先に拍手を送っていたのです。「勝った時も負けた時も相手を尊重する」そんな4組の生徒の姿に成長を感じ、非常に感動しました。生徒一人一人の心が成長した**豊かな**D-1グランプリになったと私は確信しています。



生徒の振り返りより抜粋 ～自分が成長したと思うところ～

- ☆自分達が負けたときでも、自然と拍手ができたところ。
- ☆次の行動を考えて、自分から動けたところ。
- ☆負けた時でも励ましあいながら次に向かうことができた。

～今後に生かしていきたいこと～

- ☆何かに全力で取り組むことの大切さや楽しさを学んだ。
- ☆真剣に臨むことが重要だと分かった。
- ☆勝ち負け関係なく、相手を尊重する姿勢は続けていきたい。

教育実習生が来ています

5月20日(月)から3週間、高久優太先生が教育実習生として3年4組に来ています。教科は国語、部活動は卓球部を担当しています。4組の生徒と豊かな時間を過ごしてほしいと思います。

学級目標「誰もが真剣、誰もが尊重、誰もが全力」を体現したようなD-1グランプリでの活動でしたね。私も皆とともに3年4組のメンバーとして、良い経験をさせてもらいました。ありがとう！

大田原中学校ありがとう運動推進中

